

*Nous étions allés à Marcoussis pour interviewer l'équipe de France de rugby avec un ami vidéaste. Nous avons un contact qui nous avait invités. Un peu à l'avance, nous les attendions dans la salle de presse. Progressivement, on a vu arriver toutes les grandes chaînes de télé et les radios, nous ne savions pas qu'elles viendraient. Je me disais qu'il allait être impossible de leur poser cette question : Qu'est-ce qui vous rend, ou vous a rendu, heureux ? , en sachant qu'on devait les amener en dehors de la salle pour créer une intimité. Les rugbymen arrivent, tous les journalistes leur sautent dessus. Je fais un break et, en tant qu'Agent du bonheur non diplômé, je me dis J'y arriverai jamais ! , mais bon, je lâche prise. Un se libère de l'aimantation des journalistes, je m'approche, je lui pose la question, ça lui plaît, on le filme et il nous fait la pub auprès des autres, qui, tous, un par un, sont venus (ça semblait leur faire des vacances par rapport aux questions posées sur leur actualité). Certains témoignages étaient touchants, et l'expérience, plutôt heureuse pour nous aussi.*